

Ressort: Entertainment

Ein Spiel aus Design ,Bewegung und Magie

80 Jahre Entertainment auf dem Eis

Köln, 22.03.2025, 12:06 Uhr

GDN - Der pulsierende Rhythmus von der spektakulären Show Horizons wurde von den Gästen in der Lanxess Arena in Köln voll aufgenommen. Ein erneut unvergessener Abend . Eiskunstläufer der Spitzenklasse zeigten ihre atemberaubende Artistik in einer innovativen ,technisch fantastischen und ausgefeilten Performance.

Traumhafte und dynamisch frei bewegliche Bühnenbilder beeindruckte die Fans der Show immer wieder als auch die ständig wechselnden neuen Szenerien . Besonderer Applaus erhielt an diese Abend Sarah Engels die ihr musikalisches Comeback hatte.

Gleichzeitig sollte das Publikum visuell in die verschiedenen Dimensionen der Stadt eintauschen. Galt es doch unter dem Motto: Feel the City Beat“mit der Energie , der Bewegung und dem Sound einer pulsierenden Großstadt und lebendigen Metropole die Menschen auszumachen.

Auf dem Eis traten die Künstler stets in neuen Kostümen auf, begleitet von lebendigen Straßenszenen bis zu den schier endlosen Weiten und Horizonte aus glitzernden Wolkenkratzer .Begleitet wurde das ganze von spektakulären Parcours Einlagen .und die Interaktion der Eiskunstläufer**innen mit dem Bühnenbild wo sich am Ende alle Elemente zu einem eindrucksvollen Gesamtbild verschmelzen. Fantastische Musik mit Pyrotechnik und einer tollen Lichtdynamik gehörten dazu.

Auf dem Eis traten die Künstler stets in neuen Kostümen auf, begleitet von lebendigen Straßenszenen bis zu den schier endlosen Weiten und Horizonte aus glitzernden Wolkenkratzer .Begleitet wurde das ganze von spektakulären Parcours Einlagen .und die Interaktion der Eiskunstläufer**innen mit dem Bühnenbild wo sich am Ende alle Elemente zu einem eindrucksvollen Gesamtbild verschmelzen. Fantastische Musik mit Pyrotechnik und einer tollen Lichtdynamik gehörten dazu.

Produzent Peter O`Keeffe betonte „Holiday on Ice“ ist so erfolgreich , da wir die Menschen immer wieder in unseren Bann ziehen, sie berühren und inspirieren. So auch in der neuen Saison die jede Menge Magie zeigt mit atemberaubenden Kostümen als auch Showelemente der Superlative. Der Abend endeten mit stehenden Ovationen . Mehr als 80 Jahre gibt es Eis – Entertainment .Gastspiele in mehr als 630 Städten in über 80 Länder auf allen 5 Kontinenten .

Über 60.000 einzelne Vorstellungen wurden notiert, für über 330 Millionen Zuschauer. Man produzierte 108 verschiedene Eis Shows und über 30.000 Kostüme. Alleine 6500 verschiedene Eiskunstläufer betraten die Bühne.Hierzu

gehörten eine Vielzahl an Olympischen Medaillengewinner und Weltmeister.

Die Tour zieht durch 22 deutsche Städte mit den Highlights von Gaststar Sasha, Loi und eben Sarah Engels.

Ein Abend der unvergessliche Momente erzeugt und in Erinnerung bleibt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-125132/ein-spiel-aus-design-bewegung-und-magie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com